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「令和５年度福島大学校友会総会」各審議事項の表決結果報告 

 

 日頃より福島大学校友会の活動にご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

さて、令和５年 10 月 28 日（土）に開催いたしました「令和５年度福島大学校友会総会」

につきまして、各審議事項への表決結果を下記の通りご報告いたします。 

 

記 

 

令和５年度福島大学校友会総会 表決結果 

（総会出席者数 ２０） 

 

【審議事項１】 令和５年度役員及び理事会構成メンバーについて     

           賛成：２０   反対：０   棄権：０   

 

【審議事項２】 令和４年度事業実施報告および会計決算報告について        

           賛成：２０   反対：０   棄権：０   

 

【審議事項３】 令和５年度事業計画および予算案について          

           賛成：２０   反対：０   棄権：０   

    

<結果> 

すべての審議事項について、全員の賛成をもって可決されました。                                 

以上 

 

ご協力いただきました皆様に心より御礼申し上げます。今後とも皆様のご支援とご協力

のほどよろしくお願いいたします。 



令和5年11月吉日

【審議事項１】
質問、意見 回答

時代に合わせ女性役員をもう少し増員しては
いかがかと存じます。（寄附者）

当会の役員は、本学の学長および理事、そして
各学類同窓会・後援会の会長や副会長に担って
頂いております。頂戴しました貴重なご意見
は、役員間で共有いたします。

【審議事項２】
質問、意見 回答

特になし

【審議事項３】
質問、意見 回答

校友会サロンはどこに整備しますか？また予
備費は毎年積み立てるのですか？（教職員）

校友会サロンは金谷川キャンパス内に整備した
いと考えておりますが、具体的な場所について
は検討中でございます。

予算600万円は4年生に一律０円という方法で
補助金を支給するのか。希望者（先着○○
名）に支給する形にするのでしょうか？（校
友会役員）

４年生対象事業は、校友会員の４年生のうち、
希望者を対象に、スーツ購入費、卒業式の着付
け代、卒業アルバム購入費のいずれかについて
１万円分を補助するものです。

【その他ご意見】
質問、意見 回答

賑やかな大学祭がもどりお慶び申し上げま
す。基金寄附者の顕彰基準を引き上げたよう
ですが、寄附者の力とても小さく、いかがな
ものかと存じます。四年生向けスーツ代支援
はステキなアイデアと存じます。（寄附者）

ありがとうございます。４年生対象事業は、コ
ロナ禍により大きな影響を受けた４年生へのは
なむけとして企画いたしました。喜んでいただ
けると幸いです。
顕彰基準については、令和５年度より、賞や顕
彰メニューの増設、物価高騰の影響など、総合
的に見直しを行いましたのでご理解のほどよろ
しくお願いいたします。

会長はじめ事務局の皆様、本当にご苦労様で
した。（校友会役員）

ありがとうございます。今後とも、当会運営に
お力添えを頂けますと幸いです。

校友会の運営ありがとうございます。（教職
員）

ありがとうございます。引き続き会員の皆様の
お役に立てるよう努めて参ります。

新規事業、４年生対象事業、ロッカー整備、
積立てなど始められること、とても期待して
おります。大学予算が厳しい中で、校友会が
学生支援を担うことは大変有難いと思いま
す。（教職員）

コロナ禍も明け、これまで以上に会員の皆様の
お役に立てるよう努めて参ります。お力添えの
ほど何卒宜しくお願い致します。

現在大学全体の再編で多忙のことと思います
が、学類生の就職支援をはじめ、普段の学生
達への講義・演習等の充実と発展を望みたい
と思います。（校友会役員）

校友会では関係部署と連携し、キャリア教育・
就職活動や図書資料の購入、課外活動設備の購
入など支援させて頂いております。今後も、学
生たちの大学生活がより充実したものとなるよ
う、支援をしてまいりたいと思います。

１．総会実施の日時を1ヶ月以上前に教えてほ
しい
２．他の行事との全体的な流れを教えてほし
い
３．交流会の回数を増やしてほしい（定期的
な実施でも良いと思う）
（校友会役員）

１．総会のご連絡が遅くなり、大変申し訳ござ
いませんでした。
２．次年度にご案内さしあげる際には、同日に
開催される大学祭等のご案内もさせて頂きま
す。
３．今後検討して参りたいと思います。

　総会時に寄せられたご意見等一覧

〈令和５年度福島大学校友会総会〉


